



## Comunicado N°07

### Labor efectiva de Bomberos Tunja y apoyo de comunidad upetecista mitigó impacto de incendio en sede Central

La acción oportuna del cuerpo de Bomberos Tunja, Gobernación de Boyacá, a través de la Unidad Departamental de Gestión del Riesgo, la alcaldía de Tunja, y demás organismos de socorro, permitieron controlar la situación de emergencia ocasionada por un incendio forestal ocurrido sobre el medio día el pasado martes en la sede Central de la UPTC.

“Al comienzo se utilizó lo que había a la mano mientras llegaban los organismos de emergencia”; afirma el Rector (e) Alberto Lemos Valencia, al destacar en especial el apoyo valeroso, decisivo e inmediato de la comunidad estudiantil, quien se encontraba a esa hora en el restaurante y que por “amor a su universidad, junto con el equipo de brigadistas, funcionarios de servicios generales y de otras dependencias, no escatimaron esfuerzos en apagar las llamas, dado que existía el riesgo de que éstas llegaran a un depósito en el que reposan algunos elementos de carácter radioactivo que hubieran podido producir un desastre de grandes proporciones.

Esta situación que sin duda evidencia el profesionalismo de los cuerpos de socorro, ante todo **deja ver el compromiso y amor de los estudiantes por su institución, para trabajar de la mano con trabajadores y directivas por la protección de su Alma Mater. En consecuencia y de manera especial, Directivas agradecen a todos el gran “espíritu upetecista” e invita a continuar fortaleciendo estas acciones** que trascienden lo académico y aportan a la formación de mejores seres humanos.

Por: Dirección de Comunicaciones UPTC

**Tunja, febrero 11 de 2020**

